
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

やす民報」は、しんぶん「赤旗」とともにお届けしています。ぜひお読みください。日刊紙３４９７円、日曜版８２３円、滋賀民報３６０円 

 

野並享子 北野１-7-10   （電話・ＦＡＸ）５８７－０９８５ 

太田健一 近江冨士 2-11-25 （電話・ＦＡＸ）５８８－３１６９ 

東郷正明 比江８６４     （電話・ＦＡＸ）５８９－４１５８ 
 

日本共産党野洲市委員会 
20１5年１２月１３日 №２８６ 
 

 
１１
月
５
日
の
臨
時
議
会
で
、
市
民
病

院
建
設
の
設
計
予
算
が
賛
成
８
人
、
反

対
９
人
で
否
決
さ
れ
、
山
仲
市
長
は
１１

月
１２
日
、
野
洲
病
院
と
守
山
野
洲
医
師

会
に
対
し
て
、
「
市
民
病
院
建
設
断
念
」

を
通
知
し
ま
し
た
。 

建
設
の
断
念
に
、
多
く
の
市
民
か
ら

「
な
ぜ
議
会
は
否
決
し
た
の
か
」
「
病
院

は
必
要
な
の
に
」
「
耐
震
が
で
き
て
い
な

い
野
洲
病
院
は
ど
う
な
る
の
」
な
ど
、
不

安
と
怒
り
の
声
が
上
が
っ
て
い
ま
す
。 

 

１２
月
７
日
の
一
般
質
問
で
野
並
市
議

が
市
民
病
院
の
問
題
を
質
問
。 

野
並
「
多
く
の
市
民
が
不
安
を
募
ら
せ

て
お
り
、
今
後
ど
の
よ
う
な
こ
と
を
考

え
て
い
る
の
か
」 

市
長
「
４
年
半
、
病
院
の
建
設
を
と
色
々

検
討
し
て
き
た
。
そ
れ
以
外
の
提
案
が

１２
月
７
日
に
一
般
質
問
が
行
わ
れ
、
野
並
市
議
が
「
市
民
病
院
断
念

と
今
後
の
医
療
方
策
に
つ
い
て
」
質
問
し
ま
し
た
。
「
野
洲
病
院
へ
の
支
援

の
継
続
に
つ
い
て
」
の
答
弁
で
市
長
は
「こ
れ
ま
で
の
支
援
を
整
理
し
な
け

れ
ば
な
ら
な
い
。
課
題
が
残
っ
て
い
る
」
と
発
言
。 

 １２月８日の市長答弁で「議会最終日（２１日）に、野洲病院への補助を継続するために調査が必要なため２５０万

円の補正予算案を出す」ことが発言されました。 

 市民から野洲病院の支援が続けられるのかが、大きな関心ごととなっており、野並議員の一般質問の答弁で

も市長は「これまでの支援の整理をしなければならない。見通しを持って対応する必要がある」と発言しており、

今回の補正予算の提案です。市民のみなさんから、「入院できる総合病院はどうしても必要で、このまま放置し

ないで欲しい」と言う声に、共産党としても応えていきたいと思います。 

２０１４年度決算で、3,718,934 ㎥受水 

3,718,934 ×4，3円×消費税≒1727万円 

あ
れ
ば
出
せ
る
が
二
股
か
け
て
な
い
」 

野
並
「
こ
れ
ま
で
野
洲
病
院
に
元
利
償

還
や
医
師
確
保
の
補
助
を
１
億
円
余
り

し
て
き
た
が
、継
続
さ
れ
る
の
か
」 

市
長
「
こ
れ
ま
で
の
支
援
を
整
理
す
る

必
要
が
あ
る
。
救
急
業
務
の
支
援
は
必

要
。
損
失
補
償
の
問
題
な
ど
課
題
が
残

っ
て
い
る
。
」 

野
並
「
機
器
の
更
新
の
た
め
に
支
援
が

求
め
ら
れ
れ
ば
、援
助
す
る
の
か
」 

市
長
「
医
療
は
守
ら
な
け
れ
ば
な
ら
な

い
。
賛
否
あ
り
、
良
識
あ
る
判
断
を
す

る
」 

野
並
「
入
院
で
き
る
中
核
的
医
療
機
関

は
必
要
。
自
転
車
で
し
か
病
院
に
行
け

な
い
者
が
い
る
。
市
民
の
い
の
ち
・健
康

を
守
る
た
め
に
、市
が
責
任
を
果
た
さ

な
け
れ
ば
な
ら
な
い
」 

 
 

 


